

令和6年4月3日に発生した台湾東部沖地震に関する 武井雅昭港区長、鈴木たかや港区議会議長のメッセージ

令和6年4月3日に発生した台湾東部沖を震源とする大きな地震について、武井雅昭港区長、鈴木たかや港区議会議長のメッセージを以下のとおり発表いたします。

令和6年4月3日に発生した台湾東部沖を震源とする大きな地震において、大きな被害が発生しています。被害にあわれた方々の無事が一刻も早く確認され、救助されることを願い、亡くなられた方々にお悔やみ申し上げるとともに、被災者の方々に心からお見舞い申し上げます。

台湾には、平成23年の東日本大震災、本年1月の能登半島地震の発生の際に、発生直後から日本への多くの支援や、新型コロナウイルス感染症の感染拡大時に、港区へマスクを1万枚寄付いただくなど、速やかに、そして心のこもった支援に深く感謝申し上げます。

台北駐日経済文化代表処は、港区の白金台に所在しています。これまでも区立学校へのパイナップルのご寄付や給食交流、サッカー交流などを通じ、港区の国際交流事業に多大なるご協力をいただいております。

被害にあわれた方々の苦しみ、悲しみはいかばかりかと拝察いたしますと、本当に心が痛みます。

今後も、被災地の一日も早い復興に向けて、港区、港区議会として支援をさせていただきます。

昨日發生震源位於台灣東部海域的大地震，造成了重大損失。我們誠摯地希望受災者能盡快得到安全確認和救援，並向受災者致以衷心的慰問。

台灣在2011年東日本大地震和今年1月能登半島地震後，立即向日本提供了大量支援，並在新冠病毒蔓延期間向港區捐贈了10,000副口罩，我們對這迅速而衷心的支援深表感謝。

台北駐日經濟文化代表處位於港區白金台。透過向當地學校捐贈鳳梨、學校午餐交流、足球交流等活動，我們在港區的國際交流事業中得到很大的協助。

想像受災者所遭受的苦難和悲傷，我們感到十分痛心。

港區和港區議會將繼續為災區的早日復興提供援助。